

NOTA DE PRENSA

LA FARMACÉUTICA SEVILLANA GEMA HERRERÍAS, PREMIADA CON EL GALARDÓN DE 'FARMACÉUTICO DEL AÑO' 2013

- Titular de una oficina de farmacia en la calle Asunción de Sevilla, ha recibido el máximo galardón de la primera edición de los Premios a Farmacéutico del Año que otorga 'Correo Farmacéutico', una de las principales publicaciones de información sanitaria españolas
- La farmacéutica sevillana ha recibido más de 15.000 votos, registrados a lo largo de tres semanas en el portal web del medio informativo que concede el premio

Sevilla, 19 de marzo de 2014.- La farmacéutica sevillana Gema Herrerías fue reconocida en la tarde de ayer con el primer premio al Farmacéutico del Año que otorga el medio de información sanitaria Correo Farmacéutico, en un acto celebrado en los Teatros del Canal de Madrid, durante la celebración de las Mejores Iniciativas que entrega anualmente este mismo periódico.

La candidatura de Herrerías, titular de una oficina de farmacia de la calle Asunción de Sevilla, ha contado con el apoyo de 15.172 lectores del periódico que la han votado durante tres semanas a través de su web, resultando así la más votada frente a los otros cuatro profesionales farmacéuticos que concurrían a este premio, convocados todos por los lectores de este medio: Belén Crespo, directora de la Agencia Española de Medicamentos (Aemps); Borja García de Bikuña, farmacéutico comunitario y ex presidente de la Fundación Pharmaceutical Care; José Luis Poveda, presidente de la Sociedad Española de Farmacia Hospitalaria (SEFH); y Alfredo Martínez, catedrático de Nutrición y Bromatología de la Universidad de Navarra.

A la hora de seleccionarla como una de las cinco finalistas, el jurado valoró especialmente su compromiso con el desarrollo y promoción de la formación 2.0 entre el colectivo farmacéutico, y su implicación en la transmisión de las claves para sacar el máximo rendimiento a internet y a las redes sociales. Herrerías, experta en dermofarmacia y miembro del Grupo de Expertos Farmacéuticos en Afecciones Dermatológicas (Gefad), es también profesora del curso de especialización en Cosmética Dermofarmacéutica de la Facultad de Farmacia de la Universidad de Sevilla.

Para más información:

Gabinete de comunicación del Colegio de Farmacéuticos de Sevilla: Manuela Hernández (95 462 27 27 / 651 867 278) y Tomás Muriel (95 462 27 27 / 605 603 382)